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— ASSISI —

CLAUDIO RICCI ha dato la di-
sponibilità al Pdl a ricandidarsi al-
la carica di primo cittadino; per fa-
re questo è intenzionato anche a
dar vita ad una propria lista che si
chiamerà «Ricci Sindaco».
Nel complesso quadro politico as-
sisano, ad un anno dalle Comuna-
li, cominciano a delinearsi situa-
zioni destinate di sicuro a far di-
scutere e ad animare una campa-
gna elettorale a lunga gittata.
La sortita di Ricci contribuisce a
movimentare il ‘quadro’ delle for-
ze in campo dove, sino ad ora, era
data per certa la candidatura di
Bartolini, già primo cittadino e
ora vice, con il sostegno di una o
più liste civiche e, con ogni proba-
bilità, della Lega.
Il sindaco in carica, fallita l’ipote-
si di candidarsi per la presidenza
della Giunta regionale, dopo una
fase di studio, si dice pronto a ri-
presentarsi

«IL PDL AD ASSISI esprimerà
a brevi la candidatura a sindaco
per il 2011 che cercherà di condi-

videre con le forze politiche che
vorranno far parte del Progetto
Assisi 2011-2016 — dice Ricci —
finalizzato a continuare il buon
governo dimostrato in queste 3 le-
gislature e a far crescere Assisi,
sul piano politico, a livello regio-
nale, nazionale ed europeo. Su
questa base ho rappresentato al
Pdl la disponibilità a ricandidar-

mi».
Con l’intenzione è di essere subi-
to operativo visto che Ricci, con
Annibale Vescovi, coordinatore
comunale Pdl, in raccordo con i
vertici regionali e nazionali del
partito, intende confrontarsi con
le forze politiche che intendono
condividere il nuovo progetto, ini-
ziando l’elaborazione del pro-
gramma e l’individuazione dei
candidati nelle liste.
L’ipotesi è che Ricci e Bartolini si

ritrovino faccia a faccia, in attesa
che il Pd e il centro sinistra sciol-
gano i loro nodi.
Da vedere anche le intenzioni
dell’Udc che aveva imbastito un
accordo con il Pdl: sarà ‘cucitura’
o ‘strappo’.

DOPO I ‘VELENI’ post elettora-
li, il Pd ha riunito il direttivo in
un clima incandescente e con pun-
ti di vista divergenti.
Alla fine il segretario Simone Pet-
tirossi ha annunciato la volontà
di dar vita al congresso del partito
e di lavorare su tre fronti: un tavo-
lo con tutte le  forze di opposizio-
ne, disponibili a dare vita a  una
coalizione ampia, sul modello Li-
guria o Venezia, che possa aprire
al centro all’Udc (che alle regiona-
li ha ottenuto il 9% in Assisi), te-
nendo insieme anche l’Idv e le for-
ze della sinistra; dare vita, prima
dell’estate, a una conferenza pro-
grammatica; andare rapidamente
all’ individuazione di un candida-
to a sindaco condiviso con le altre
forze di opposizione, non esclu-
dendo, se necessario, il ricorso al-
le primarie.

Maurizio Baglioni

— ASSISI —

UNA STAGIONE di iscrizioni da incorniciare per il
Liceo Classico Properzio che, con 149 nuovi iscritti,
raggiunge il numero più alto di tutti i tempi. Un
traguardo che sarà ricordato oggi quando il Properzio
festeggerà il Natale di Roma. Al mattino, nel teatro della
scuola, conferenza del professor Enrico Zuddas sul tema
«Assisium e Passenio Paulo Propertio».

— TODI —

E’ PRONTA la struttura del nuo-
vo ospedale — le impalcature ester-
ne sono state tolte — ma non la via-
bilità, questione che continua ad
arrovellare non solo le Istituzioni
coinvolte ma anche gli abitanti di
Pantalla, preoccupati di garantire
un adeguato sviluppo al paese e al-
le attività in esso presenti. E’ con
questo obiettivo che un manipolo
di cittadini, Giovanni Caporali,
Sandro Barcaroli ed Ezio Cipriani,
hanno formato un comitato sponta-
neo ed organizzato per venerdì, al-
le 21 nella Sala conferenze della Ve-
ralli Cortesi, un «incontro chiarifi-
catore e di prospettiva» sulla viabi-

lità in funzione del nuovo ospeda-
le. Interverranno per l’amministra-
zione pubblica il sindaco Ruggia-
no, alcuni esponenti della Giunta
ed il consigliere Elena Ciliani.

In attesa di futuri, faraonici proget-
ti — il nuovo tracciato prevede, il
superamento della superstrada e
del Tevere — il comitato, all’inse-
gna dello slogan «Meritiamoci Pan-
talla», sostiene una viabilità da rea-
lizzare in tempi brevi e tale da con-

sentire di raggiungere l’ospedale
passando nel centro abitato. Si trat-
ta, in sostanza, di adeguare l’attua-
le strada di Buda, a conferma della
scelta operata dall’amministrazio-
ne Ruggiano di contro ad un Pd
che chiede, invece, una viabilità al-
ternativa. «E’ l’unica possibilità
per garantire possibilità di svilup-
po ad un paese dimenticato da ven-
ti anni», ha affermato Caporali.
L’auspicio è che, in occasione
dell’incontro pubblico, possa esse-
re fatta finalmente chiarezza sulla
questione. Fermo restando un fat-
to: è inimmaginabile pensare la
strada, così come è oggi, quale stra-
da di accesso del futuro, nuovo
ospedale.

Susi Felceti

ASSISI DOPO AVER FALLITO LA CORSA A PALAZZO CESARONI

Ecco la lista ‘Ricci sindaco’
Via alle «grandi manovre»
Comunali: al Pdl è già giunta la proposta-bis

Liceo «Properzio»: numeri da record

— ASSISI —

E’ UN CAMPIONATO italiano
degli istituti Alberghieri. Sono 21
infatti le scuole, in rappresentan-
za di 10 regioni, che per due gior-
ni, domani e venerdì, si sfideran-
no nel V concorso enogastronomi-
co nazionale «Città di Assisi». In
un comparto, quello della ristora-
zione, sempre in evoluzione per la
necessità di andare incontro ai gu-
sti e alle esigenze della gente, si è
guardato quest’anno alle intolle-
ranze alimentari; in particolare a
quella al glutine. Gli studenti, per-
tanto, nelle due giornate, dovran-
no elaborare un primo piatto farci-
ta per celiaci, con relativa salsa

per il condimento, abbinamento
enologico e relativo servizio. Le
prove si svolgeranno all’istituto
Alberghiero di Assisi, guidato dal
dirigente scolastici Bianca Maria
Tagliaferri, che organizza la mani-
festazione, coordinata dal profes-
sor Paolo Pani. Venerdì, alle 9,
nella sala dell’ex Pinacoteca in
piazza del Comune si svolgerà an-
che un convegno dedicato alla ce-
liachia con gli intereventi dei me-
dici Alessio Franceschini, Eleono-
ra Gerardini e Fabiana Caldarelli.
Nella stessa giornata, alle 14,30, è
prevista la premiazione (in palio
anche la medaglia del Presidente
della Repubblica) alla presenza
del direttore scolastico regionale e
del sindaco Claudio Ricci.

ASSISI DUE GIORNI DI «SFIDE» IN CITTA’

Scatta il campionato italiano
degli istituti Alberghieri

— BASTIA UMBRA —

IL CIRCOLO culturale
«Primomaggio»,
presieduto da Luigino
Ciotti, ha organizzato per
domani un incontro con
padre Daniele Moschetti.
Oggetto dell’assemblea
sarà la presentazione del
nuovo libro del
missionario comboniano
«Gerusalemme ombelico
del mondo» (edizioni
Creativa-Dissensi).
L’incontro si terrà alle ore
21 nella sala consiliare
della residenza comunale
di Bastia. Padre Daniele
Moschetti, comboniano,
viene a Bastia per la
seconda volta: l’8 maggio
2007 venne l centro San
Michele per presentare
uno spettacolo People
United for a new
Korogocho (esibizione del
Gruppo Giovani di
Korogocho in costume
tradizionale con musica e
danze acrobatiche). Dopo
un anno sabbatico in
Palestina, fonte ispiratrice
del nuovo libro, e dopo 8
anni passati nella
baraccopoli di Korogocho
(Nairobi-Kenya),
Moschetti ha affiancato
padre Alex Zanotelli e poi
Paolo Latorre.

PADRE MOSCHETTI
Attivissimo religioso

— BASTIA UMBRA —

SI È RISVEGLIATA l’attenzio-
ne per i problemi del commercio
locale. La grande fiera dei «Colori
della primavera», che ha avuto un
indiscusso successo di presenze e
di eventi, ha anche messo a nudo
la necessità che Bastia torni ad es-
sere il fulcro dell’attività merceo-
logica. Molto dipende, però, dalla
rivitalizzazione del centro stori-
co, in particolare di piazza Mazzi-
ni che, anche in occasione della
fiera, è stato il punto di riferimen-
to dei vari eventi svoltisi in
un’area più vasta. In molti hanno
notato che la presenza dei negozi
in quest’area è ferma da anni, an-
zi in preoccupante regresso come
nel caso della chiusura del ‘Cen-
tral Bar’. Questo esercizio pubbli-
co è il primo e più antico del nu-
cleo urbano che negli scorsi de-
cenni ha avuto alterne fortune.
Ora, per problemi che attengono
evidentemente alla gestione priva-
ta, il bar che aveva cambiato le ori-
ginarie caratteristiche perdendo
la funzione di principale luogo di
ritrovo dei residenti, è stato chiu-
so. Questione privata, ma anche
pubblica trattandosi di un eserci-
zio al centro della centrale piazza
cittadina. Decisione che viene a
coincidere con l’applicazione di
regole, volute dall’amministrazio-
ne comunale, sulla gestione della
Ztl e dei parcheggi nel centro ur-
bano che non facilitano la
vivibilità. Lo spopolamento dei
residenti della vecchia ‘Insula Ro-
mana’ è una realtà che potrebbe
aggravarsi anche sul fonte delle at-
tività commerciali. Occorrono an-
che misure pubbliche, che favori-
scano un ritorno di interesse an-
che economico oltre che sociale
per il centro.
La realizzazione di alcuni par-
cheggi orari lungo via Roma ha
suscitato aspre polemiche, ma ap-
pare invece un segnale incorag-
giante se si vogliono creare solide
premesse per migliorare la
vivibilità dell’area.

TODI SVILUPPO DI PANTALLA E ATTIVITA’ DEL TERRITORIO

Viabilità del nuovo ospedale, è bagarre
E i cittadini formano un comitato

COINVOLTE LE ISTITUZIONI
Venerdì un incontro
insieme al sindaco
Tutte le questioni da chiarire

NO A BARTOLINI
Il vicesindaco sembrava
in pole position
Una scelta che fa discutere

DIRIGENTE SCOLASTICO
Il professor Giovanni Pace

BASTIA UMBRA

In Municipio
la presentazione
del libro
di un missionario

BASTIA UMBRA

Commercio locale
Adesso si punta
alla rivitalizzazione
del centro storico


